

exprimé sa plus vive reconnaissance envers les donatrices, en même temps que son admiration pour ce tour de force de l'art industriel belge. »

La souveraineté du pape. — M. Lamens, sénateur belge, revendique, dans les termes suivants, les droits du pape à la souveraineté, pour protester contre les manifestations à l'occasion du 25^e anniversaire de la prise de Rome.

« Ni le fait accompli, ni le temps ne peuvent prévaloir contre la justice. Nous continuons donc à revendiquer les droits du pape et nos propres droits dans les termes et dans la mesure où le pape les revendique lui-même. Sa cause est la nôtre ; c'est aussi celle des petites nationalités, telles que la Belgique, dont l'indépendance est mieux garantie par le respect du droit international, que par la force matérielle. »

Terre-Sainte. *La maison de sainte Véronique à Jérusalem.* — C'est avec joie que les amis du culte de la Sainte-Face apprendront que la maison de sainte Véronique, VI^e station de la Voie douloureuse, transformée en sanctuaire vient d'être achevée, grâce à Dieu et à la faveur bienveillante de S. M. le Sultan.

Mgr Grégoire Youssef, patriarche grec-catholique d'Antioche, d'Alexandrie et de Jérusalem, a voulu venir en personne à Jérusalem, pour bénir ce sanctuaire, et le livrer au culte public.

Samedi, 20 juillet, à sept heures et demie, Sa Béatitudo, assistée de son clergé, a célébré la messe solennelle et procédé à la cérémonie de la consécration de l'église et à l'ordination de plusieurs élèves des séminaires de Sainte-Anne.

AUX PRIERES

M. Rousseau, Nicolet.

Marie Aglaé Adelberge Blanchet, professe coadjutrice
des Religieuses du Sacré-Cœur.

Dme veuve Octave Biron, Québec.

R. I. P.